
Bitte beachten: Alle technischen Angaben basieren auf dem Zeitraum vor dem Druck, spätere Änderungen 
sind möglich. Alle Maße sind ca.-Angaben.

Please note: All technical specifications are based on the period before printing. Subsequent modifications 
are possible. All measurements are approximate.

ROLF BENZ  
ADDIT Design: Tina Bunyaprasit und Werner Aisslinger

• Metall-Innengestell

• Sitzträger aus Holzwerkstoff

•  Sitz aus hochwertigem Kaltschaum, schichtweise aufgebaut, abgedeckt mit einer Matte 
bestehend aus 20 % Viskoseschaum und 80 % Mikrofasern und einer Hülle aus Polyestervlies

• Interaktiver Taschenfederkern

• Rücken mit innenliegendem Holzgestell

• Rücken mit Polstergurt-Unterfederung

•  Rücken aus Polyurethanschaum, aufgebaut in mehreren Schichten und abgedeckt  
mit einer Matte bestehend aus 100 % Mikrofasern 

•  Gussfuß Metall, wahlweise:  
Aluminium glatt pulverbeschichtet matt: 
• RAL 9017 Verkehrsschwarz 
• RAL 7047 Telegrau 4 
• RAL 5003 Saphirblau

Das hochwertige Material wird nach DIN- und RAL-Richtlinien und durch Langzeittests erprobt. 
Unsere Polster-Schaumstoffe werden FCKW-FREI hergestellt.

• Metal inner frame

• Seat support in wood materials

•  Seat made of high-quality cold foam, built up in coordinated layers, covered with a mat 
consisting of 20 % viscose foam and 80 % microfibres and a non-woven polyester cover

• Interactive pocket sprung core

• Back with wooden frame inside

• Back with padded strap spring system

•  Back made of polyurethane foam, built up in several layers and covered with a pad 
consisting of 100 % microfibers

•  Cast foot metal, optionally:  
 Smooth aluminium, powder-coated, matt: 
• RAL 9017 Traffic black 
• RAL 7047 Telegrey 4 
• RAL 5003 Sapphire blue

The high-grade materials used are tested in accordance with DIN and RAL directives and subject  
to long-term testing. The foam materials used in our upholstered furniture are produced free of  
fluorochlorinated hydrocarbons.
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Sitzhöhen lieferbar 
Seat heights available



Technische Daten  Teil 2 Technical data  Part 2

Bitte beachten: Alle technischen Angaben basieren auf dem Zeitraum vor dem Druck, spätere Änderungen 
sind möglich. Alle Maße sind ca.-Angaben.

Please note: All technical specifications are based on the period before printing. Subsequent modifications 
are possible. All measurements are approximate.

01.09.2019

Rolf Benz ADDIT ist eine modulare Sofalandschaft im ikonischen Design, die sich nahezu jedem Wunsch 

und jeder Raumsituation anpasst – und bei Bedarf auch nachträglich Stück für Stück erweitert werden kann. 

Die grafisch-lineare, schwebende Optik fügt sich in alle Umgebungen ein. Die volumigen Kissen machen Rolf 

Benz ADDIT zum ultimativen Wohlfühlerlebnis. Im Zentrum des Entwurfs stehen einzelne Polsterelemente, die 

auf einem feinen, mit Leder bezogenen Rahmen ruhen. Das Design vermittelt spielerische Leichtigkeit und hat 

dennoch die Eleganz eines modernen Klassikers. Als Einzelsofa oder in einer Kombination von Anreihmodellen 

eignet es sich für alle Grundrisse. Im Zusammenspiel mit Regalen und Tableaus, mit Bügeln sowie passenden 

Couchtischen und Teppichen ergeben sich bei Rolf Benz ADDIT unendlich viele Möglichkeiten. Das prägnante 

Gestell, das den feinen Rahmen aus Leder trägt, kann in den Oberflächen Verkehrsschwarz, Telegrau 4  

oder Saphirblau ausgeführt werden. Die optionalen Tableaus sind in Stahl (ebenfalls in Verkehrsschwarz,  

Telegrau 4 oder Saphirblau) oder wie die Regale in Massivholz (Eiche, Eiche schwarz oder Nussbaum)  

erhältlich. Die Bügel können in allen Ledern der Kollektion bezogen werden. Der komfortable Sessel  

Rolf Benz ADDIT mit optionalem Tableau überzeugt als Solitär oder als kongeniale Ergänzung des Sofas.  

Rolf Benz ADDIT is a modular sofa landscape in an iconic design that adapts to virtually every wish and every 

room situation – and which can also, when required, be expanded piece by piece. The graphically linear, floa-

ting appearance blends with any surroundings. The voluminous cushions make Rolf Benz ADDIT the ultimate 

feel-good experience. Rolf Benz ADDIT is made up of individual upholstered elements that sit on a fine, leather-

covered frame. The design communicates a playful, lightweight appearance yet has the elegance of a modern 

classic. As an individual sofa or in a combination of modular elements, it is ideal for all floor plans. Combined 

with shelving units and trays, with brackets and matching coffee tables and rugs, Rolf Benz ADDIT creates an 

unending number of possibilities. The striking frame, which supports the fine leather framework, can be  

designed with traffic black, telegrey 4 or sapphire blue surfaces. The optional trays are available in steel  

(also in traffic black, telegrey 4 or sapphire blue) or like the shelves in solid wood (oak, black oak or walnut).  

The brackets can be covered in all leathers from the collection. The comfortable Rolf Benz ADDIT armchair  

with optional tray impresses both as an individual piece and as an ideal add-on to the sofa.
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Tableau 
Tray

Regal asymmetrisch 
Shelf asymmetrical

Regal symmetrisch 
Shelf symmetric

Anreih-Sofabank  
Sectional sofa bench

Anreih-Sofabank, Rahmen übertief 
Sectional sofa bench,frame extra deep

Anreih-Sofabank mit Ablage* 
Sectional sofa bench with shelving*

Anreih-Sofabank mit Ablage, Rahmen übertief* 
Sectional sofa bench with shelving, frame extra deep*

Abschluss-Anreihsofa, Rahmen übertief* 
End sectional sofa, frame extra deep*

Abschluss-Anreihsofa* 
End sectional sofa*

Anreih-Abschlusssessel* 
Sectional end chair*

Polsterbank 
Ottoman

Anreih-Abschlusssessel 
mit Polstersitz* 
Sectional end chair with 
upholstered seat*

Anreih-Abschlusssessel mit 
Polstersitz, Rahmen übertief* 
Sectional end chair 
 with upholstered seat,  
frame extra deep*

Anreihsessel 
Sectional chair

Anreihbank 
Sectional sofa

Anreihbank, Rahmen 
übertief 
Sectional sofa, frame 
extra deep

Seitenteilbügel 
Side bracket

Matte verstellbar 
Adjustable mat

Biesen- 
Polsterkissen 
Flanged cushion

Biesen- 
Polsterkissen  
Flanged cushion

Rückenkissen-Matte 
Back cushion mat

Anreihbank mit Ablage* 
Sectional sofa with 
shelving*

Anreihbank mit Ablage,  
Rahmen übertief* 
Sectional sofa with  
shelving, frame extra deep*

*  Diese Elemente sind in ihrer  linken Ausführung abgebildet. Sie sind aber auch gespiegelt in der rechten Ausführung verfügbar.
*  These elements are only shown in the left version. They are also available in the right version.
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